

# 平成24年度理学部後援会秋季懇談会 報告

平成24年11月4日(日)、平成24年度理学部後援会秋季懇談会が開催されました。当日は晴天に恵まれ、また大学祭も行われており構内は大変にぎやかな雰囲気、約120名の会員が参加されました。

## 1 秋季懇談会

13時より自然科学系総合研究棟1大会議室にて秋季懇談会が開催されました。吉野会長、顧問の大橋理学部長から挨拶がありました。

次に吉野会長を議長とし、下記の報告がありました。

- 10月に実施されたSLAについて  
→地球科学科 井上理事より説明をしていただきました。  
(詳細は理学部HPのSLA報告のページをご参照下さい。)
- 後援会費で購入した災害対策の備蓄品について  
→食糧・飲料水については、今年度で理学部全ての学生に相当する分の準備が完了しました。  
これらは賞味期限の範囲内で更新し、毛布についても増やしていく予定です。
- 会員向け成績通知表について  
→文字が小さく見にくいため、今年度3月発送分より会員発送用は文字を大きくすることになりました。



会場内の様子



吉野会長



大橋理学部長

他に今回は審議事項、会員の皆様からのご意見、ご質問が無かったため、閉会となりました。

## 2 講演

懇談会に引続き、物理学科 深澤英人准教授による「極低温の世界 ー鉄なのに超伝導?ー」というタイトルの講演がありました。



物理学科 深澤英人 准教授



講演風景

### 3 学科別懇談会

秋季懇談会・講演終了後、各学科に分かれ学科別懇談会が開催され、会員と当該学科の教員との情報交換を行いました。学科の概要、学生生活や進路、進学状況、就職関連についての説明などが行われました。また、当日は大学祭期間であり、後援会が財政的支援をしている「水族館」や「サイエンスプロムナード」も見学していただきました。



数学・情報数理学科



物理学科



化学科



生物学科



地球科学科



学園祭中のサイエンスプロムナードや特別展示の様子

#### 4 懇親会

15時40分から、生協カフェテリアにおいて、懇親会を開催しました。吉野会長のご挨拶と乾杯ではじまり、参加者会員、教職員が共に集まり、和やかな雰囲気の中、みなさんご歓談されました。



懇親会の様子 生協カフェテリアにて



吉野会長



大和久副会長

平成24年度理学部後援会秋季懇談会は、おかげさまで盛会のうちに終了することができました。今後とも理学部学生が充実した大学生活を送れるよう、みなさまのご理解ご支援のほどよろしくお願いいたします。この度もご多忙の中、多くの方にご出席いただきありがとうございました。

(理学部学務係)

Tel : 043-290-2880 Fax : 043-290-2874

e-mail : iad2880@office.chiba-u.jp